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Alunos da Unisul participam do mutirão 

de  limpeza  nas  margens do rio tubarão 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estudantes da Unisul do campus Tubarão irão participaram neste domingo do Mutirão 

de Limpeza nas Margens do Rio Tubarão. A ação promovida pela Prefeitura Municipal 

de Tubarão, por meio da Fundação Municipal de Meio Ambiente (Funat), teve o 

objetivo de resgatar a qualidade ambiental do Rio, que é a única fonte de água que 

abastece toda a cidade. O evento contará também com quatro tendas com ponto de 

coleta de óleo de cozinha, coleta de eletrônicos e doação de agasalhos, calçados e 

alimentos que serão doados para o grupo de Colaboradores do Bem. O ponto de 

encontro será no lado direito da Ponte Manoel Alves dos Santos (Morrotes), às 8 horas. 

 

óCAF£ E ARTEô REALIZA EVENTO ARTÍSTICO E CULTURAL  NA UNISUL 

 

Além de estimular o interesse do público da região pela cultura local, o evento artístico-

cultural Café e Arte, que acontecerá no próximo dia 28 de maio, às 16 horas, 

proporcionará arte, sabor e criatividade. O café será realizado no Auditório do Espaço 

Integrado de Artes, da Unisul campus Tubarão. Os ingressos podem ser adquiridos pelo 

telefone da secretaria do Espaço Integrado de Artes, (48) 3621-3042, e o valor será de 

R$ 25,00, por pessoa.  O projeto foi criado e idealizado pela Companhia de Teatro 

Unisul, a fim de divulgar os trabalhos do grupo. Haverá participação do Ocride 

Frutuozo, do programa Canta Viola da Unisul TV, Coral Universitário e Companhia de 

Teatro da universidade com apresentações teatrais, stand up, música, dança e um café, 

além de sorteios de brindes aos que participarem. 

 

UNISUL TV RECEBE TROFÉU AMIGO DO  28°  BATALHÃO, EM LAGUNA 

 

No dia em que a Polícia Militar catarinense comemora 182 anos, no dia 5 de maio, a 

Unisul TV é homenageada na cidade de Laguna pelo 28° Batalhão da Polícia Militar de 

Santa Catarina, com o Troféu Amigo do 28° Batalhão. A homenagem reflete a forte 

ligação da Unisul TV com a comunidade, herança da Universidade Comunitária que 

perpassa as equipes, o trabalho e os programas que a Unisul TV leva ao ar na cidade de 

Laguna. 

 

UNISUL TV COMO POTÊNCIA PARA O POVO LAGUNENSE  



 

Laguna é uma cidade histórica e a sucursal se inscreve na história da cidade com essa 

possibilidade de comunicação que oferece ao povo lagunense. Desde 2013 com uma 

repetidora na cidade, no ano de 2016 a Unisul TV inaugurou uma sucursal com espaço 

destinado para receber a população, atender apoiadores e produzir conte¼do local. ñA 

Unisul TV é uma emissora educativa, nascida dentro da Unisul, uma universidade com 

essência comunitária. Há três anos a Unisul TV está com uma repetidora, o canal 26, na 

cidade de Laguna, e desde então, tem se feito um trabalho muito grande de cobertura da 

cidade. E, hoje a Unisul TV tem uma sucursal na cidade de Laguna, que foi o motivo 

deste trof®uò, destaca o diretor da Unisul TV, o jornalista Ildo Silva da Silva. 
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Passarela  
 

Na semana que vem já deverá ser anunciada a data em que a Prefeitura de Tubarão 

lançará o processo de licitação para a construção de uma passarela em frente à Unisul, 

em substituição à ponte pênsil, que permanece interditada desde outubro passado. 

Estima-se que a obra custará em torno de R$ 1,4 milhão. A Defesa Civil Nacional já 

garantiu repasse de R$ 700 mil. 

 

 

 

 

Veículo: Site do Jornal Diário do Sul  

Data: 06/05/2017 

Link:  http://diariodosul.com.br/SITE2015/noticia/30233/A-paixao-por-trabalhar -

em-radio.html  

 

A paixão por trabalhar em rádio 
            
 

 
 

A Rádio Tubá completa 70 anos de história na Cidade Azul e região. Nesse tempo, 

diversos nomes tiveram espaço na programação e alguns estão há anos na grade. É o 

caso da jornalista Magda Martins, que trabalha na rádio há 16 anos e é apaixonada pelo 

que faz. 

 

Além disso, Magda é a única mulher no quadro de comunicadores e jornalista por 

formação. 

ñQuando entrei na faculdade, meu objetivo era trabalhar em uma emissora de TV, mas 
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no segundo semestre, com as aulas, me apaixonei pelo rádio. Na universidade mesmo já 

comecei a atuar e fiz um projeto junto com meu namorado na época, Maycon Vianna, 

para um programa na R§dio Tub§. E comeamos juntos com o programa semanalò, 

conta.  

 

Depois, ressalta ela, Maycon seguiu outras oportunidades. ñEu fiquei at® hoje. J§ s«o 16 

anos de carreira. Atualmente, apresento o programa óDe Mulher para Mulherô, de 

segunda a quinta-feira, das 16h às 17h. Saúde, educação, comportamento, carreira, 

família, artesanato, culinária, moda, beleza e vários assuntos sobre o mundo feminino 

são destaques do programa.ò 

 

Magda atua ainda na Unisul TV como editora-chefe e apresentadora. No entanto, 

mesmo trabalhando no que antes era sonho da faculdade, sente-se realizada no rádio. 

ñTenho orgulho de estar na R§dio Tub§ e poder dar a minha contribui«o para a 

emissoraò, revela. 

 

ñO r§dio me encanta pela agilidade e pelo contato direto com ouvintes. Eles nos tratam 

com tanto carinho, como se fôssemos pessoas da família. Saber que a informação, 

aquele programa, aquela entrevista que preparamos pensando neles chegou e de alguma 

maneira vai modificar a vida destas pessoas é o melhor retorno, e fico muito feliz por 

issoò, acrescenta a jornalista. 

 

ñA R§dio Tub§ ® a voz da hist·ria da regi«oò, diz padre Raimundo 

Padre Raimundo Ghizoni, 92 anos, é o radialista que está há mais tempo na Rádio Tubá, 

que completa segunda-feira 70 anos de transmissão para Tubarão e região. No comando 

do programa ñSinos da Catedralò, hoje junto com outros p§rocos, padre Raimundo 

lembra como tudo começou.  

 

ñA r§dio foi fundada em 8 de maio de 1947, com os sócios Edgar Lemos e Annes 

Gualberto. Eles se esforçaram para conseguir, na época, potência de 100 quilowatts. 

Depois, passaram para 250 e a rádio era única na cidade, transmitindo propagandas, 

aniversários, notícias... Mas, por volta de 1955, com a criação da diocese e a vinda do 

bispado, a Igreja comeou a usar a r§dio como meio de comunica«o e celebra«oò, 

explica. 

 

Segundo padre Raimundo, nesse mesmo ano os padres começaram a ganhar mais 

espao na programa«o. ñAlgum tempo depois, o primeiro sócio, Edgar, ofereceu as 

ações para a diocese, que comprou. O mesmo ocorreu dois anos mais tarde com Annes 

Gualberto, que também vendeu. A partir disso, foram contratados novos locutores, a 

programação foi mais estudada para atender às necessidades da região e a rádio foi 

fortificada com bons programasò, revela.  

 

Foi a partir disso que surgiram os programas ñA Voz do Pastorò, com dom Anselmo 

Pietrulla, ñSinos da Catedralò, por padre Raimundo, e ñOrvalho do C®uò, com padre 

Osnir. ñA² surgiram tamb®m os programas óShow do R§dioô, óJornal das Dozeô e a 

programa«o de lazer e m¼sicaò, ressalta. 

 

Missa 

Padre Raimundo ainda acrescenta: ñA Tub§ tem se desenvolvido através da filosofia 

altruísta, com respeito à pessoa humana, às instituições, além da valorização dos 



princípios fundamentais da vida. A Rádio Tubá tem sido a voz da história em todos os 

momentos que se passam em Tubarão, na região, em Santa Catarina, no Brasil e no 

mundoò. 

 

Para comemorar os 70 anos da Rádio Tubá, uma missa de ação de graças será celebrada 

neste domingo, às 9h, na Catedral. Hoje, a empresa de comunicação conta também com 

a TV Tubá. 
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Décadas sem planejamento 
 

Em épocas de campanha eleitoral, muitos candidatos não se cansam de dizer que é nos 

municípios que a vida acontece. É onde o cidadão vive e deveria ter seus direitos 

garantidos. Pois ao se fazer uma avaliação das atuais condições da maioria das cidades 

brasileiras dá para dizer que vai muito mal a vida do cidadão. 

 

Esta situação não é de agora. A falta de planejamento é um problema de décadas. Só 

que agora, com todas as dificuldades econômicas do momento e a penúria das 

prefeituras, ele parece ser bem maior. Estoura na mão de quem está no cargo agora, mas 

a causa é bem antiga. 

 

Vejam o problema da falta de pontes em Tubarão, por exemplo. Há quanto tempo se 

fala na necessidade de se ter novas travessias, de fazer uma passarela para substituir a 

Ponte Pênsil da Unisul? É muita incompetência da classe política para resolver este 

assunto. E a lista de pendências é bem grande diante de tamanha falta de planejamento 

para, realmente, se pensar no futuro. A ponte que o vento levou é um exemplo. 
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ñNosso Rio Tubar«oò: Mutir«o de limpeza ocorre 

neste domingo 
 

 
Ação faz parte da programação de comemoração dos 147 anos de Tubarão. Limpeza das 

margens do rio inicia às 8 horas e deve reunir a população. 

 

Com o intuito de presentear o município de Tubarão que completa 147 anos, o 

programa ñNosso Rio Tubar«oò promove um mutir«o de limpeza das margens do rio. A 

ação ocorre neste domingo, a partir das 8 horas e deve reunir grande público de 

voluntários. 

 

O mutirão também faz parte da programação de aniversário e será mais uma iniciativa 

para melhorar o aspecto visual da cidade, além de incentivar a adoção de medidas de 

preservação do meio ambiente. 

 

A concentração acontece na margem direita da ponte Manoel Alves dos Santos 

(Morrotes) e segue, simultaneamente, pelas duas margens, em direção à ponte Orlando 

Francalacci (Quartel), onde a atividade será encerrada. 

 

Serão distribuídas cartilhas educativas, luvas e sacos de lixo aos participantes. Qualquer 

pessoa, acima de 10 anos, pode participar. Para tanto, basta comparecer com roupa e 

calçados adequados e retirar o kit na concentração. Quarenta soldados do Exército 

também vão participar do evento. Estudantes da Universidade do Sul de Santa Catarina 

(Unisul) também auxiliarão na manutenção e limpeza das margens. 

 

Tendas serão montadas ao longo do percurso para servirem como ponto de coleta de 

óleo de cozinha, lixo eletrônico, agasalhos, calçados, cobertores e alimentos que serão 

repassados ao grupo Colaboradores do Bem. 
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Segunda edição 

Essa será a segunda ação deste porte realizada pela prefeitura. No dia 10 de fevereiro, 

cerca de 70 voluntários coletaram em torno de duas toneladas de resíduos das margens 

do rio. ñNesta nova edi«o, acreditamos que o n¼mero de participantes deve triplicar. 

Muitos grupos estão mobilizados e com a participação de todos será possível retirar um 

n¼mero ainda maior de lixo, das margens de nosso rioò, estima o prefeito Joares 

Ponticelli. 
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Vilmar Antonio Macari: ñSou profissional de 

contabilidade há 43 anos. São anos de dedicação e 

amor por aquilo que escolhi ainda jovemò 
 

 
 

Vilmar Antônio Macari tem 61 anos, é natural da localidade de São Donato, em 

Urussanga. O contador reside em Tubarão há 44 anos. Veio para a região em busca de 

trabalho e qualificação profissional, e com muito empenho e dedicação conseguiu. É 

formado há mais de 34 anos em ciências contábeis pela Universidade do Sul de Santa 

Catarina. Com apenas 9 anos saiu de casa para trabalhar e, desde então, não parou mais. 

É casado há 38 anos com Bernadete Macari e pai de dois filhos, a fisioterapeuta Janine 

Macari e o engenheiro civil Guilherme Macari. 

 

Notisul ï O senhor sempre trabalhou na área contábil? Como iniciou a sua formação?  

Vilmar Macari ï Em 1972, vim para Tubarão e trabalhei na distribuidora H Brasil. Era 

uma revenda de cimento e materiais de construção. Realizava alguns serviços braçais e 

algumas coisas de escritório. Posteriormente, fiz o Centro Intercolegial Integrado de 

Tubarão (Cicit), os quais cinco colégios desempenhavam um papel importante na 

formação do aluno. No Colégio Dehon eram ministradas as disciplinas de física, 
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química e biologia; no São José, letras, inglês e desenho; na Escola Técnica de 

Comércio, áreas contábeis; e moral e cívica no Senador Francisco Benjamim Gallotti e 

no Hercílio Luz. Os estudos no Cicit eram de três anos. E aqueles que quisessem se 

especializar deveria estudar mais um ano. Fiz a minha especialização na escola técnica. 

 

Notisul ï São quantos anos dedicados à área contábil? E como chegou à Orprocon? 

Vilmar Macari ï Neste mesmo período, fui convidado para ser auxiliar contábil na 

transporte AS Silveira, em 1976. Ela estava localizada em frente à antiga rodoviária. Na 

época, fui convidado pelo senhor Moacir Magri, cunhado do ex-prefeito Olavio 

Falchetti (PT). Fui me virando, aprendendo e logo em seguida iniciei a faculdade de 

contabilidade na Unisul, a qual me formei em 1983. Depois de alguns anos fiz duas pós-

graduações. Associei-me com o senhor Luiz Otávio de Medeiros no Orprocon 

Escritório Contábil em 1981, e estou até hoje. Tenho de vida profissional na área de 

contabilidade há 43 anos. São anos de dedicação e muito amor por uma profissão que 

escolhi para desempenhar a minha vida inteira. Sou completamente apaixonado por 

aquilo que faço. 

 

Notisul ï Além de contador, o senhor desempenhou outras funções?  

Vilmar Macari ï Fui professor na Unisul por 22 anos. Na época, por insistência do 

professor Irineu Brodbeck. Neste período tive uma relação muito tranquila e pacífica 

com os alunos. Com o magistério pude olhar o outro lado da história. A minha relação 

com a instituição, a qual fui aluno sempre foi boa e por isso tive vontade de devolver à 

universidade aquilo que ela nos proporcionou. Tanto é verdade que para fazer uma 

faculdade e vingar no ramo da contabilidade passei por muitas situações, fome, 

necessidade e nunca desisti. 

 

Notisul ï O que é necessário para ser considerado um bom contador?  

Vilmar Macari ï A vida do contador ou daquele que almeja trabalhar nesta área deve ser 

pautada na paciência, persistência, determinação, boa vontade e amor. Acima de tudo, 

tem que ter Deus no caminho, porque se não for desta forma não há como desempenhar 

função nenhuma. A pessoa tem que ter todo esse predicado e a vontade de vencer e, 

principalmente, entender a legislação de um país que está socialmente conturbado e 

politicamente mais ainda. Desta forma, temos que contornar situações e progredir a cada 

dia. 

 

Notisul ï O senhor é considerado um empresário e contador de sucesso. O que o 

credenciou para isso? 

Vilmar Macari ï Não podemos parar no caminho, porque se acreditarmos que neste 

percurso já alcançamos tudo, estamos enganados e não conseguimos nada. A vida é 

assim em qualquer profissão se não tivermos a vontade de começar e continuar 

ficaremos no meio do trajeto. H§ um ditado popular que diz que óchegar ao topo ® f§cil, 

o dif²cil ® se manter neleô. Isso ® para os que constroem a sua vida em cima de um 

castelo. Aqueles que têm uma base segura, sedimentada e permanecerem humildes esses 

se mantêm no topo, se não for desta forma é difícil continuar. Temos que a vida inteira 

nos aprimorar e também vibrar com cada conquista e atendimento que fizemos. 

 

Notisul ï Como se dá essa vibração? O senhor vibra apenas no escritório ou isso 

também ocorria na universidade? 

Vilmar Macari ï É preciso sempre fazer algo pelo nosso próximo. Não há nada mais 

importante na vida que fazermos alguma coisa pelo ser humano. É a mesma coisa que 



um jogo de futebol. Quando o sujeito faz um gol ele não sai vibrando? Na minha vida 

particular tem que ocorrer a mesma coisa. Na universidade, quando sentia que os meus 

alunos saiam satisfeitos também deixava o local muito alegre. Não estava lá na 

instituição só para dar aula, mas transmitir algo além do que tinha para oferecer. Na 

maioria das vezes sai da instituição de ensino rejuvenescido. Com intuito de a cada dia 

ócapricharô mais. Tamb®m fao isso no escrit·rio. A melhor coisa que podemos ter com 

as outras pessoas são relações harmoniosas, na escola ou universidade, trabalho, 

sociedade e especialmente com a família. Quando temos uma base sólida na família e o 

apoio deles, chegamos para desempenhar o nosso trabalho com a certeza que deixamos 

uma família feliz. Isso conta muito na vida de uma pessoa. Não há dúvida disso. Sem 

essa base as coisas não vão para frente. Em especial nos dias de hoje, no qual temos que 

matar um leão por dia para sobreviver. Quando enxergamos o ser humano de uma 

maneira, mas amiga, fraterna e sem inveja, o sol brilha mais para nós também. Afinal 

ele nasceu para todos. 

 

Notisul ï Quantas empresas são atendidas na Orprocon e como é o dia a dia do 

escritório?       

Vilmar Macari ï Neste escritório desempenho as minhas funções há 36 anos. Aqui a 

contabilidade tem os seus momentos mais cruciais, por exemplo, nos meses de março e 

abril por causa da declaração do Imposto de Renda. É uma época mais pesada. Neste 

tempo, os profissionais têm que se dedicar mais e tirando isso tem o dia a dia do 

escritório, com os seus percalços como qualquer lugar. Hoje atendemos 500 empresas. 

Porém, podemos afirmar que o primeiro semestre é um período mais conturbado, 

quando temos todos os encerramentos de balanços. Fora isso trabalhamos com o 

cotidiano tranquilo. 

 

Notisul ï O que mudou do seu início na profissão aos dias de hoje? E qual o 

óingredienteô utilizado para permanecer tantos anos na profissão?  

Vilmar Macari ï Hoje as coisas mudaram. Antigamente era um guarda-livros, aonde se 

chegava em frente a mesa e o cliente falava óquero fazer issoô e o contador afirmava que 

não daria. Depois veio a fase do manuscrito, para isso a pessoa deveria ter a caligrafia 

muito boa, uma série de coisas. Atualmente a era é do computador. Esta máquina 

facilitou em muitas coisas a vida de muitos, porém, a carga de trabalhão não aliviou 

aquilo que fazíamos no manuscrito. É um trabalho mais limpo, rápido e prático, a 

função não diminuiu, muito pelo contrário o fluxo aumentou. O contador atualmente 

não pode ser apenas burocrático que estará fadado à falência. Ele deve ser um consultor, 

ter um grau de confiabilidade recíproco entre o cliente e o profissional da contabilidade. 

Não vamos ao médico se não tivermos confiança nele. E procurar sempre fazer bem 

feito. E tudo que formos realizar devemos fazê-lo com amor. Se não for assim não faça. 

Se não deu na contabilidade que vá jogar bola. A pessoa tem que fazer aquilo que lhe 

der prazer. 

 

Notisul ï Foram 22 anos lecionando em uma universidade. O senhor não pensa em 

voltar a atuar no magistério?  

Vilmar Macari ï Poderia voltar a ministrar aulas se tivesse tempo disponível. A 

juventude de certa maneira me seduz. E junto deles também posso rejuvenescer. Não há 

nada mais prazeroso do que proporcionar e ensinar algo a um jovem. O futuro do Brasil 

e do mundo são eles. O Brasil precisa acima de tudo de mais educação, ter um povo que 

transborda cultura. Porque quando se tem um povo com esses dois benefícios, temos 

também segurança pública, saúde e despertamos uma confiança diferente. Quanto mais 



estudarmos, mais desempenhamos o trabalho com facilidade pelo grau de competência 

que estamos adquirido dentro daquilo que estamos fazendo. 

 

Notisul ï Falta algo ainda que não tenha feito e necessite fazer?  

Vilmar Macari ï Acredito que não me falta nada. Quero muito é dar continuidade no 

meu trabalho e fazer o bem para as pessoas. O meu desejo é me sentir útil para a 

sociedade e desta maneira, o meu próximo se sentir amparado por aquilo que posso 

fazer. Se não há a possibilidade de realizar mil atividades, que faça cem ou dez, porém, 

se espera que as minhas ações levem alegria, satisfação e conhecimento e acima de tudo 

a amizade. O mundo precisa de paz e temos que batalhar por isso. Nada adianta ter um 

boi gordo junto de 40 piranhas. O sol nasceu para todos. Afinal, todos têm direito de ser 

um bom advogado, jornalista, contador e psicóloga, por exemplo. Desde que essas 

funções sejam desenvolvidas com critérios, determinação, ética e prazer aí à situação 

flui melhor. 

 

Notisul ï Traçaria outro caminho ou enfrentaria mais uma vez o trajeto percorrido desde 

a sua infância? 

Vilmar Macari ï Faria tudo de novo. Constituiria a minha família da mesma forma, 

passaria fome e trabalharia carregando e descarregando carga. Aprendi muito no meu 

passado e atualmente continuo aprendendo. O meu conselho para as pessoas mais 

jovens é que para conquistar algo precisamos ter amor, vontade, paciência, dedicação e 

humildade. O ser humano precisa ter esse último adjetivo em demasia e saber que nem 

tudo é uma competição, mas uma atividade. E neste trabalho muitas vezes não temos o 

discernimento de decidirmos na hora, mas em boa parte dele a paciência servirá para 

buscar as respostas para executar aquilo que nos foi confiado. Acima de mim tem 

muitos e abaixo também. Por isso é necessário ser humilde. Não conseguiremos a 

perfeição de nada, mas temos sempre que buscá-la. 

 

Notisul ï São 36 anos em uma empresa com outros sócios. Como é o trabalho em 

sociedade e qual a importância dos colaboradores?  

Vilmar Macari ï São 30 funcionários capacitados. Éramos três sócios, porém um deles 

se aposentou e deixou a empresa. Nunca tivemos um problema sério ou briga. Em uma 

sociedade é necessário contemplar a harmonia. Para comandar o escritório é preciso 

participar ativamente do processo e ter em seus funcionários o maior patrimônio que a 

empresa pode ter. O computador ou a mesa não podem ser vistos desta maneira. Dou 

aos meus colaboradores o mesmo tratamento recebido pela minha família. E comandar 

uma empresa dentro deste nível é maravilhoso. Tenho que chegar no mínimo junto com 

os primeiros e sair com os últimos. Desta forma, eles se sentem protegidos e eu também 

me sinto assim. Não tem ninguém melhor do que o outro. Dentro de uma hierarquia 

todos somos importantes, um complementa o trabalho do outro. Só tenho elogios aos 

meus funcionários. 

  



Veículo: Site Novo Notícias 

Data: 05/05/2017 

Link:  http://www.novonoticias.com/politica/coordenador-da-forca-tarefa-do-

ministerio-da-justica-vai-assumir-a-sejuc 

 

Coordenador da força-tarefa do Ministério da Justiça 

vai assumir a Sejuc 
 

 
 

O policial civil Luis Mauro Albuquerque Araújo será o novo titular da Secretaria de 

Estado da Justiça e da Cidadania (Sejuc). Segundo o Governo do Estado, ele é 

especialista em Segurança Pública e Gestão Prisional, além de Gerenciamento de 

Crises. 

 

Como Coordenador da força-tarefa do Ministério da Justiça, Mauro atuou na retomada 

do controle da penitenciaria de Alcaçuz. Nomeação será publica no Diário Oficial do 

Estado (DOE) deste sábado (6). 

 

Luis Mauro Araújo é natural de Sobradinho (DF) e vai assumir o lugar do delegado 

paraibano Wallber Virgolino, que nesta sexta (5) pediu a exoneração do cargo, após um 

ano á frente da pasta. 

 

Segundo nota enviada pelo Governo, no currículo de Mauro, ele se destaca como 

fundador da Diretoria Penitenciaria de Operações Especiais ï DPOE, onde foi diretor 

por 15 anos, de 2000 a 2015, e como criador da doutrina de Intervenção Penitenciaria. 

O novo secretário, de acordo com o Executivo, ainda tem experiência no enfretamento a 

crises no sistema prisional: além da atuação em Alcaçuz, em 2016, ele foi o Idealizador 

e coordenador da Força de Intervenção Penitenciária Integrada (FIPI) que atuou na crise 

no Ceará. 

 

ñRecebo como um grande desafio e muito trabalho para fazer. Vamos buscar remodelar 

o sistema, valorizar e capacitar o servidor; implantar disciplina, sempre respeitando a lei 

de execuções penais e o c·digo penalò, disse o novo secret§rio, que ® graduado em 

Tecnologia em Gestão de Segurança Publica (UNISUL). 
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Alunos da Unisul participaram de Mutirão de Limpeza 

nas Margens do Rio Tubarão 
 

 
 

Estudantes da Unisul do campus Tubarão irão participaram neste domingo (7) do 

Mutirão de Limpeza nas Margens do Rio Tubarão. A ação promovida pela Prefeitura 

Municipal de Tubarão, por meio da Fundação Municipal de Meio Ambiente (Funat), 

tem o objetivo de resgatar a qualidade ambiental do Rio, que é a única fonte de água que 

abastece toda a cidade. 

 

O evento contará também com quatro tendas com ponto de coleta de óleo de cozinha, 

coleta de eletrônicos e doação de agasalhos, calçados e alimentos que serão doados para 

o grupo de Colaboradores do Bem. 

 

O ponto de encontro será no lado direito da Ponte Manoel Alves dos Santos (Morrotes), 

às 8 horas. Se chover no dia o evento será transferido para outra data. 
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